

# *Le défilé du serpent marque la participation populaire au festival international des Caraïbes à Santiago de Cuba*

---



La Havane, 6 juillet, (RHC).- Les principales rues de Santiago de Cuba, se sont remplies de couleurs, de musique et de danse à l'occasion ce vendredi soir du Défilé du Serpent, la grande fête populaire du festival international des Caraïbes.

Des artistes d'une bonne trentaine de pays ont évolué depuis la Place de Mars jusqu'à la promenade du littoral de la baie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195401-le-defile-du-serpent-marque-la-participation-populaire-au-festival-international-des-caraibes-a-santiago-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**